



Pour le ministre délégué à la présidence de la république en charge de la Défense (Mindef), Joseph Beti Assomo, les hommes en tenue se sont engagés à servir la patrie partout et sont par ailleurs formés au respect des droits de l'Homme et des droits humains.

Jeudi le 28 octobre 2021, le ministre délégué à la présidence de la république en charge de la Défense a procédé à l'inauguration d'un nouveau bâtiment construit par le Génie militaire au Collège de la retraite de Yaoundé. Face à la presse, Joseph Beti Assomo a profité pour dire un mot sur la crise de confiance entre les populations et les Forces de Maintien de l'Ordre et de la Sécurité depuis quelques mois au Cameroun. A tort ou à raison, les hommes en tenues sont invités dans la boue des accusations de toutes sortes, des injures, des bagarres, et même des lynchages ; par ces populations mêmes pour lesquelles ils mettent leur vie en danger pour le retour de la paix dans les zones en troubles sur le triangle national. Pour le patron de la Défense, cela doit s'arrêter.

« Nous voulons condamner ici, haut et fort, la pernicieuse tendance et la campagne d'incivilités, d'outrage de défiance à l'endroit des hommes et femmes en tenue. Campagne rampante qui se développe de jour en jour dans notre société », s'est offusqué le Mindef qui présidait jeudi la cérémonie d'inauguration d'un nouveau bâtiment construit par le Génie militaire au Collège de la retraite de Yaoundé.

Selon Joseph Beti Assomo, *« les hommes du génie militaire comme leurs camarades des*

autres armées de la gendarmerie et de la police se sont engagés à servir la patrie partout et en toutes circonstances au péril de leur vie s'il le faut ».

Droits de l'Homme

Il est vrai que des éléments de l'Armée peuvent parfois commettre des bavures. Seulement, « *nous devons tous éviter de nous lancer dans des anathèmes et propos de nature à mettre le feu aux poudres là où il faudrait plutôt œuvre à ramener calme, compréhension, solidarité et fraternité* », a conseillé le membre du gouvernement. Ce dernier a d'ailleurs rappelé que les Forces de défense et de sécurité (FDS) « *sont formées au respect des droits de l'Homme et des droits humains* ».

Loin d'être à la trousse des civils, les hommes en tenue accomplissent plutôt des actions civilo-militaires, preuve qu'ils sont proches de la population qu'ils encadrent.

« *Les hommes du génie militaire comme leurs camarades des autres armées de la gendarmerie et de la police se sont engagés à servir la patrie partout et en toutes circonstances au péril de leur vie s'il le faut* », a-t-il précisé avant d'ajouter : « *sont formées au respect des droits de l'Homme et des droits humains* ».

Il faut noter que cet appel du Mindef intervient après celui de septembre dernier, où il évoquait les sanctions que risquent ceux qui s'en prennent aux FDS dans l'exercice de leurs fonctions.
